



Geschätzte Pfarrbevölkerung, liebe Gräberbesitzer!

In den vergangenen Wochen und Monaten wurden intensive Planungen, Finanzierungsabklärungen und Überlegungen angestellt, um das Sanierungsvorhaben unserer Friedhofswände zu realisieren.

Ab Montag, **dem 3. November 2025**, beginnen nun diese Bauarbeiten. In dieser Zeit wird der Zugang zur Kirche teilweise eingeschränkt sein, der Zugang zu den Gräbern bleibt jedoch weiterhin gewährleistet.

Bei der Leichenhalle werden die Baucontainer aufstellt. Dadurch ist auch dieser Bereich stark eingeschränkt.



Die Bauarbeiten werden voraussichtlich etwa drei bis vier Wochen dauern.

Die Pflasterarbeiten erfolgen dann im Frühjahr 2026.

Wir bitten um euer Verständnis und freuen uns auf einen neuen und sicheren Friedhofsweg.

**Für Fragen stehen euch die Mitglieder des Pfarrgemeinderates
gerne zur Verfügung.**